

# *Haití: Renuncia premier del Consejo de Transición*

---

*Image not found or type unknown*



**Steven Benoit**

Puerto Príncipe, 31 ene (RHC) Steven Benoit, elegido por la oposición haitiana, en el llamado Consejo Nacional de Transición (CMT) como su primer ministro, decidió renunciar e invitó al primer ministro Ariel Henry, reconocido internacionalmente, a hacer lo mismo.

Según una publicación del propio Benoit su renuncia se produce, “pasando de las palabras a la acción, para facilitar futuras negociaciones”.

De acuerdo a su carta de renuncia, el primer ministro del gobierno de oposición señaló que el 30 de enero se cumplió el primer aniversario de su elección e instó a Henry a seguir su ejemplo para sacar al país de la crisis.

Haití lleva mucho tiempo sumido en una crisis sociopolítica que empeoró tras el asesinato del presidente Jovenel Moise, el 7 de julio de 2021.

Moise eligió a Henry para suceder al entonces primer ministro interino, Claude Joseph, pero no logró ratificar su nombramiento, antes de su asesinato en el verano de 2021.

No obstante, Henry prestó juramento como primer ministro del país el 20 de julio de 2021, aunque su nombramiento provocó descontento entre varias fuerzas de oposición que cuestionaron su legitimidad al frente del Ejecutivo.

Como resultado de la división política, surgieron dos gabinetes en el país: uno dirigido por Henry y un gobierno establecido por la CNT, la cual había nombrado a Fritz Jean presidente provisional de su gobierno ya Benoit primer ministro.

Entretanto, en medio de la crisis política, las agencias de aplicación de la ley del país, que ya tienen poco personal, han luchado para mantener a raya el crimen a medida que las pandillas continúan ganando fuerza.

El director general interino de la Policía Nacional de Haití (PNH), Frantz Elbé, realizó tres cambios en la jerarquía de la institución, sacudida en las últimas semanas por una ola de asesinatos policiales y estallidos violentos de descontento, según un comunicado hecho público la noche del lunes.

A instancias de Elbé, el inspector general Jean Yonel Trecile designó a a nuevos comisionados de Policía en varios puestos clave, incluyendo el estratégico Aeropuerto Internacional de la capital haitiana.

Los cambios obedecen a que el domingo se realizó una sesión del Consejo Superior de la Policía Nacional en torno a las protestas de los policías nacionales de los días jueves y viernes 27, tras el asesinato de sus compañeros una semana antes en Métivier (Pétionville) y Liancourt. (Fuente: [Telesur](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/312248-haiti-renuncia-premier-del-consejo-de-transicion>



**Radio Habana Cuba**